

Konstruktives Gespräch

22/5/13

Forstenrieder Park · Am 13. Nov. 2012 haben die Bayerischen Staatsforsten und der Verein Hubertus einen neuen langfristigen Pachtvertrag über die Schießanlage im Forstenrieder Park abgeschlossen. Fehlende Zustimmung durch den Verein Hubertus war der Grund, weshalb vor und unmittelbar nach dem Vertragsabschluss keine Informationen von den Bayerischen Staatsforsten an die BI gegeben werden konnten. „Obwohl die Vertragsinhalte für uns von großer Wichtigkeit sind, haben wir erst nach zwei Akteneinsichten erweiterte Einsicht in den Vertrag erhalten“, berichtet Jörg Schneider von der Bürgerinitiative, „daraus ergaben sich für uns eine Reihe von Fragen an die Bayerischen Staatsforsten bezüglich langfristiger Absicherung der Kompromissvereinbarung, Vertragseinhaltung und Kontrolle der Vereinbarungen“. Alle diese Fragen wurden im April in einem konstruktiven, zielführenden Gespräch in Regensburg geklärt bzw. diskutiert, an dem auch der Vorstandsvorsitzende der Bayerischen Staatsforsten, Dr. Rudolf Freidhager, teilnahm, so Schneider. Weitere Infos unter www.contra-schiessanlage.de. **job**